



Liliana Pérez López

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Interculturalidad y Salud II

Segundo semestre

“A”

Procesos medicinales alternativos y similares

El auge y triunfo de la Procedencia médica.

Lili

Se dice que el original hongo michoacano, se le considera como un hongo japonés y que este es promovido para el tratamiento del cáncer, diabetes y el asma. En en año de 1990 se publicó en una revista médica un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana, esta es administrado por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses, este fue aplicado a 12 hombres sanos de 60 a 81 años de edad dentro de los cuales se encontró que aquellos que lo recibieron se tuvo un incremento en la masa corporal magra y en la densidad ósea vertebral.

Lumbar y decremento en el tejido adiposo, el agua de Tlacote dentro de la década 1990 en el Estado

Mexicano de Querétaro, en la población de Tlacote sucedió un fenómeno sociomédico que fue causa de repercusiones internacionales y que está relacionado con propiedades curativas del agua que ahí se extraía un pozo, la historia del agua milagrosa

se inicio a raíz de la curación de un perro que cayó a dicho pozo y que fue rescatado sano. La

lista de enfermedades contra las que tenía un

Efecto favorable el agua era tan larga como las filas de los pacientes que trataban de poder

obtener la panacea pues el agua curaba tan

solo de los padecimientos cuyo nombre inicia

con A, acne, alergia, alta presión, arterioesclerosis,

artritis, asma, ataques. De acuerdo

con los factores de transferencia se promocionan

como el descubrimiento del Siglo XXI y se

dice que han sido usados para tratar las

enfermedades virales, parásiticas, fungosas,

Reflexoterapia

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

D

M

A

Scribe®

Lili

La reflexoterapia podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados ya previamente, una segunda finalidad es de poder relacionar estos puntos con una enfermedad o una dolencia. Se dice que el médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales sino de poder manejar otra herramienta orientadora. Se dice que la reflexología es una terapia con origen en chino, el primer registro que es histórico, se menciona que se pueden encontrar las impresiones de los pies de buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 - 400 a.c. dentro de los templos cercanos de Fusinorai y en el monasterio de tientai, cercano de Pekín. El doctor Fitzgerald se introdujo en el mundo occidental al principios del siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas de los pies y manos daba lugar a los efectos anestésicos en otros áreas del cuerpo, este también propuso que existe una relación directa entre las diferentes áreas del pie y de los órganos del cuerpo. Se dice que los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad tiene o un desequilibrio de la función, se le considera que la aplicación de una presión sobre los distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y conduce a una liberación de toxinas y endorfinas lo que facilita una potencialización de la función nerviosa.

Vudú

El vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estructurando en tierras haitianas como un resultado de los esclavos y la sociedad de plantación. Las aportaciones de las antiguas naciones africanas fueron múltiples y variaron a lo largo de los dos siglos de historia de la trata atlántica en Haití, durante ese tiempo los esclavos procedían de tres áreas culturales principales. En primer lugar se encuentra el área sudanesa que comprendía desde la costa norte del actual Senegal hasta las costas de Liberia, destacando las zonas de población del conjunto mandinga, etc. En el segundo lugar le sigue el área guineana que es correspondiente a las zonas de las actuales costas de marfil y como último lugar se tiene el área bantu que en su parte norte comprendía la costa del actual Camerún y en el sur de toda la costa angola. La cultura haitiana ha penetrado en la religiosidad popular haitiana y dominicana, existe una modalidad popular del vudú haitiano, esta modalidad integra tanto deidades de origen africano como prácticas católicas, esta influencia es el producto del flujo cultural sostenido entre las otras naciones, que más que un intercambio se trató de un proceso de transculturación que lleva ya siglos de existencia y que no muestra señales de detenerse, el vudú es practicado en Cuba, Trinidad y Tobago, Brasil, así

Bibliografía:

Murillo-Godínez G. Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Med Int Méx. 2019 enero-febrero; 35 (1):113-143.

<https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P. (2005, 1 septiembre). Reflexología podal. Farmacia Profesional.

<https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Zúñiga Castro, I. R. (2015, 26 mayo). Vudú. Scielo.org.

http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005